



Ende Februar 2023

Liebe Geschwister

Hier die neuesten und sehr erfreulichen Entwicklungen seit dem letzten Newsletter (oh, und das alles sollte auf eine Seite! 😊).

Beide Projekte, welche wir das letzte Mal beschrieben haben, stehen vor ihrer Realisierung:

Ende Monat werden wir die Kajütenbetten für die Kinder einrichten können. Dies dank grosszügiger Spenden von eurer Seite. Herzlichen Dank! Das wird für die Kinder ein grosses Ereignis sein!

Die Webseite www.helpinneed.ch ist aufgeschaltet! In Deutsch und Englisch. Willi, unser Verantwortlicher für die Finanzen, hat sich in seiner Freizeit viel Mühe gegeben und mit Hilfe eines Bekannten das Ganze erarbeitet. Herzlichen Dank!

Achtung: Ihr werdet der letzten Rohfassung begegnen! Da gibt es noch etliche sprachliche Korrekturen, welche vorgesehen sind. Wundert euch also nicht. Bitte schaut sie durch und meldet uns mögliche Fehler. Vielleicht habt ihr Verbesserungsvorschläge? Und bitte verbreitet sie doch auf euren Kanälen (Facebook, Instagram, etc.). Wir haben bei einem ersten Testversand an 180 persönliche Kontakte sofort finanzielle Unterstützung erhalten. Alle Funktionen, auch Spendemöglichkeiten funktionieren.

Ein Zitat eines Teilnehmers unseres Whatsapp – Chats:

"Wenn wir nur wüssten was unsere scheinbar so kleinen Beiträge alles bewirken, wir würden vor Freude weinen."

Herzliche Grüsse Willi, Matthias, Lilly und Markus

